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第2025回例会

2020 〜 2021 年度

第2025回例会記録　令和3年3月30日（火）  27/44回

＜点鐘＞� 赤本会長
＜ソング＞　四つのテスト
＜お客様ご紹介＞� 赤本会長
米山奨学生　シャプカティー君(リモート参加)
＜会長報告＞� 赤本会長

・�先日、麻生警察署に特殊詐欺抑止に向けた迷惑電
話防止機器を寄贈した、その感謝状が届いており
ます。また、麻生警察署長が異動されております。
・�米山奨学生のカティー君、昨日階段から落ち、膝
を脱臼、全治1カ月でアルバイトが出来ないとの
ことで友愛BOXを回します。
　以下、会長報告です。
1.��2020-21年度　国際ロータリー第2590地区　地区
大会　大会決議案の承認手続き協力お願いの件

　�議案はポストインしております。何か異議があり
ましたら、会長までご一報ください。
2.��2021-22年度　「地区研修・協議会」動画視聴によ
る参加方法の案内　次年度幹事より、該当者には
ご案内します。よろしくお願いいたします。

3.��川崎・しんゆり芸術祭(アルテリッカしんゆり)2021
講演招待について　ご希望の方は事務局まで。

4.�本日まで、ハイブリット型(オンライン含む)で例
会を行っておりますが、来月からは通常例会に戻
す予定でおります。引き続きリーモート参加も可
としますが、出来るだけ足をお運びくださるよう、
お願いいたします。

＜幹事報告＞� 平岡幹事
＊�近隣クラブ例会変更・案内
　川崎西RC、川崎高津RC、川崎高津南RC、
　川崎とどろきRC、川崎中RC、新川崎RC
＊�4月からの通常例会で、食事の準備等ありますの
で、出欠の回答ご協力お願いいたします。
＊4月からの通常例会は、出席率も通常に戻します。

＜ニコニコ委員会＞� 菊池委員
　赤本会長→「本日は、菅会員による会員卓話です。
“医療現場の今”についてお話いただきます。よろし
くお願いいたします」。平岡幹事→「本来、本日は
お花見例会でしたが、鴨志田会員が麻生川沿いから
桜を持ってきてくれました(嘘です)。井上勇会員と
安藤亨会員、委員会報告よろしくお願いします」。
以下、感謝を込めてニコニコへ。安藤亨会員、安藤
美恵子会員、福家会員、井上久会員、井上勇会員、
石野会員、小島会員、小塚会員、中島眞一会員、中
島健児会員、中村会員、大西会員、大矢会員、嶋会
員、白井会員、菅会員、鈴木文夫会員、鈴木孝英会員、
鈴木清会員、玉井会員、渡邊会員、山口会員、山崎
会員、屋敷会員、結城会員、菊池会員。

＜出席委員会＞� 小塚委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2026回  4 月 6 日 会長エレクトセミナー報告　＊予定

第2027回  4 月13日 クラブ協議会　＊予定

第2028回  4 月20日 招聘卓話　＊予定 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/
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会員 出席 欠席 メーク

第2025回	 46	 46	 0	 	 100%
第2024回	 46	 46	 0	 	 100%

出席率

お知らせ



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞� 渡邊委員長
　福家会員からいただきました。
＜米山奨学委員会＞� 石野国際奉仕委員長
　嶋会員→「3月4日で68才になりました」。

＜委員会報告＞
インターアクト委員会� 井上勇委員長
　3月20日 に 第2590地
区の交流会に参加して
参りました。プログラ
ムの主な内容は、イン
ターアクト提唱校の顧
問と提唱クラブのロー
タリアンの活動状況の発表でした。残念ながら、コ
ロナウィルスによる活動自粛の影響で、従来行って
いた活動はできず、形を変えて活動をしたと各校よ
り報告がありました。
提唱校の顧問より地区に対する要望として、地区と
の交流が全くできず、学校も何をやったらいいのか
不安になった。もっと早い時期に会議などで情報交
換ができれば、活動できたのではないか、とのこと
でした。　
提唱クラブの報告としても、どこのクラブもコロナ
禍で活動ができなかったと報告がありました。

社会奉仕委員会� 安藤亨委員長
セーフティーチャレン
ジ　神奈川無事故無違
反コンクールで、本年
度入賞者がでました。
第5班�� 中島眞一会員、
鈴木清会員、安藤亨会員
次年度もご協力よろしくお願いいたします。
また、本年度からの新しい事業の、百合丘クラブ主
催の麻生区学童軟式野球リーグ戦大会についてお知
らせいたします。
4/18(日)　8:00〜　片平少年野球場で開会式

開会式　挨拶　赤本会長　始球式　平岡幹事
開会式終了後に周辺の清掃活動を行い、清掃後に始
球式となります。多数の参加をお願いいたします。

＜会員卓話＞� 菅会員
　本日は、コロナ禍で
我々が経験したことと
ワクチンについてお話
します。
　コロナとの戦いは、
昨年横浜港にダイヤモ
ンドプリンセス号が着岸した時からで、神奈川県内
で未知のウィルスを取り扱える病院が無い中、内緒
にはしていましたが、当院にも2月中旬過ぎにクル
ーが入院、陰圧室1部屋で管理し、その後無事退院
いたしました。
　その後、マスクや防護服の資材確保など大変でし
たが、神奈川県モデルでの協力医療機関へ手を挙げ、
ゲートキーパーの役割を担いました。現在は、様々
な経験から、重点医療機関として患者の受け入れ治
療を行っております。コロナの怖い所は無症状の期
間が4〜5日あり、そこでみんなに感染するやっかい
なウィルスだということ。若くても後遺症として、
倦怠感、嗅覚障害があり、これまでと全く違い、朝
元気でも進行速度が速く、特に高齢者、疾患、ガン
の治療中の患者、高血圧、肥満の方の免疫が暴走し
て急変します。私が診た患者でも3人亡くなってい
る、今までにない未知の感染症です。
　今年に入って緊急事態宣言が発令されましたが、
神奈川県では搬送困難事例が増加、宿泊施設も一杯
で医療崩壊が起きていました。現在はステージ2で
すが、またいずれ増加することが予想されます。感
染対策をし、不特定多数と接しない、4人までの会食
等、心掛けるのが良いと思います。　
　ワクチンについて、ファイザー社製はしっかり2
度受ければ95%の発症予防になるとのことです。
　当院では早くから、コロナに慣れ、対策ができ、
発熱外来として毎日検査もやり、しっかりやってお
ります。お困りの際はご連絡ください。

＜点鐘＞� 赤本会長

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
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	 28件	 28,000円	 771件	 828,000円
	 1件	 17,000円	 9件	 153,000円
	 0件	 0円	 1件	 105,000円
	 1件	 10,000円	 20件	 300,000円

累計


